

飯坂ロータリークラブ 週報

創立 昭和33年(1958)5月5日
 ガバナー 右近 八郎
 ガバナー補佐 海老原 三博
 会長 斎藤 孝裕
 幹事 菅野 浩司

2023-24年度
地区スローガン
ロータリーの
誇りを
楽しもう!

世界に希望を生み出そう

2023-2024年度 ◆例会日/木曜日12:30 ◆例会場/かむろみの郷 穴原温泉 ぽのこころ 吉川屋
 RI会長 ゴードン マッキナー 事務局/〒960-0201 福島市飯坂町字湯町36-6 ☎・FAX (024) 543-1433
 サウス・クイーンズフェリーRC (スコットランド)

通算

6月はロータリー親睦活動月間

第43回 [3159] 例会報告 令和6年(2024) 6月20日(木)

出席委員会報告

会員総数	36名
出席会員	24名
欠席会員	12名
出席率	66.6%

クラブ協議会 五大奉仕

◆開会点鐘 斎藤孝裕 会長

◆ロータリーソング [それでこそロータリー] 小笠原尚史 ソングリーダー

◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕副委員長

◆お客様紹介

- ◎ 県北第二分区ガバナー補佐 海老原三博 様 保原RC
- ◎ 県北第二分区幹事 熊田 隆児 様 保原RC
- ◎ 県北第二分区幹事 大石 洋介 様 保原RC
- ◎ 福島北RC 斎藤隆幸 様 (会長エレクト)、小林忠道 様、半澤泰夫 様

【6月の奥様お誕生日】...♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪
 6月20日 佐藤裕子様(真也会員) 6月26日 安齋さと子様(忠作会員)

♪ 今週の誕生日 ♪♪♪♪ 6月23日 齋藤 健太 会員 ♪♪♪♪

.....lunch time.....

◆会長の時間



本日は海老原ガバナー補佐と分区幹事の皆様方、北ロータリークラブ様より斎藤会長エレクト他、お二人の皆様方においていただき、本当にありがとうございます。今年度の例会は来週の夜間例会が最後になりますので、本日が会長としての私の締めめの挨拶となります。一年間大変お世話になりました。拙い会長を支えていただきました菅野幹事、本当にありがとうございました。本年度は『古きを知って新しきを知る』をテーマに、他クラブ様との交流を盛んに行い、情報交換をしてみました。ホストと言わないまでも、開催地でしたので、皆様にご迷惑をおかけしたと思います。本当に感謝を申し上げます。また、本年度は予算通りの執行が儘ならず、基金を取り崩さざる得ない状況をつくったことに対しまして、深くお詫び申し上げますと共に、次年度の生田目会長の後ろ盾として、一生懸命努力をさせていただきますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。一年間ありがとうございました。



ロータリーソング 四つのテスト



ゲストの皆様をお迎えして...

◆幹事報告 菅野浩司 幹事

A. 来信

- ① 2024-25年度ガバナー補佐事務所より「次年度ガバナー公式訪問の随行者の連絡」 8/1 渡辺勝様 郡山北RC (月信委員長、社会・国際奉仕委員会、社会奉仕委員会委員長)
- ② 保原ロータリークラブ IM実行委員長 鈴木勝文 様より 「IMの報告書」
- ③ 飯坂温泉観光協会様より「花もの里摘果作業実施ご協力の案内」 7/4(木)午前9時~例会前
- ④ ガバナー 右近八郎 氏、公共イメージ委員長 町田 晃 氏より 「ロータリー会員襟ピンについて」
- ⑤ 県北第二分区2024年度ガバナー補佐 阿部次雄 氏より「県北第一分区・第二分区合同 2024-25年度ガバナー歓迎晩餐会のお知らせ」 7/19(木)18:30~ ウェディング エルティ

◆スマイリングBOX 堀切孝敏 委員 【合計72s】

- 県北第二分区ガバナー補佐 海老原三博 様より 10,000円 一年間ありがとうございました。
- 佐藤 真也 会員 10s 海老原ガバナー補佐はじめゲストの皆様をお迎えして・家内にお花をいただきありがとうございます。・前回欠席おわびとして
 - 鈴木 牧子 会員 10s この一年国際奉仕委員長としてつとめさせていただき感謝致します。ありがとうございます。
 - 斎藤 孝裕 会員 5s 海老原ガバナー補佐はじめゲストの皆様をお迎えして。クラブ協議会、よろしくお願ひします。
 - 生田目正志 会員 5s 海老原ガバナー補佐および保原・福島北クラブのみな様をお迎えして
 - 渡辺喜市郎 会員 5s ガバナー補佐をお迎えして 北ロータリークラブの小林様はじめ皆様をお迎えして
 - 佐藤喜市郎 会員 5s ガバナー補佐訪問を祝して 北クラブメンバーをお迎えして
 - 島 隆章 会員 5s ガバナー補佐訪問を祝して！ ゲストに福島北RCの皆様をお迎えして。
 - 菅野 浩司 会員 3s ガバナー補佐、分区幹事、福島北RCの皆様をおむかえして
 - 紺野 容樹 会員 3s 海老原ガバナー補佐、大石分区幹事、熊田分区幹事及び福島北クラブの皆様をお迎えして
 - 渡辺 達也 会員 3s ガバナー補佐、分区幹事、福島北RCの皆様をお迎えして
 - 油井 明則 会員 2s 一年間お世話になりました。 安齋 忠作 会員 3s ガバナー補佐をお迎えして
 - 伊堂 里佳 会員 2s ゲストの皆さまをお迎えして 鈴木 義明 会員 2s 前回欠席おわび
 - 高倉 怜 会員 1s ゲストの皆さまをお迎えして 横山 辰徳 会員 1s 前回欠席おわび
 - 伊藤 俊憲 会員 1s ゲストの皆さま、飯坂ロータリークラブへようこそいらっしゃいました。

＜ 県北第二分区ガバナー補佐 海老原三博 様 ご挨拶 ＞ 皆様方には、この一年間の分区活動にご協力いただき、



また、様々なかたちでお手伝いをいただきましたことに感謝申し上げたいと思います。今年度はIMの時期をずいぶん早めたり、様々なところで変更がありました。ポリオの募金についても、初めての試みでしたが、3クラブずつが道の駅で募金活動、啓発活動を行い、合わせて約10万円の募金を集めることができました。また、飯坂さんのけんか祭りの外国人神輿に初めて参加しましたが、本当に素晴らしい活動をなさっていると思います。実は、私は裏千家の「引次」の免許を持っているのですが、新春初釜例会に参加をさせていただいて、もう一度お茶をやろうかなと思いました。飯坂クラブさんは、所謂“飯坂”という街が持っている伝統をしっかりと守り、そこでの地域貢献をなさっているクラブだと感じています。これからもこの飯坂クラブさんの益々の発展をご祈念申し上げて、また、一年間の感謝の思いを込めて、ご挨拶とさせていただきます。そして、会長幹事さんお疲れ様でした。一年間お世話になりました。ありがとうございました。

＜ 福島北ロータリークラブ 小林忠道 様 ご挨拶 ＞ うちのクラブの人たちは大変良い方々ばかりですが、どう



いうわけか年寄りをを使うのが非常にうまいのと荒いので、今日も挨拶をしろということです。私はロータリークラブに60年、今93歳でこうしてクラブにお世話になっていられるのは、とても居心地の良いクラブであるということ、そして、こうしてメーカーに伺っても、皆さんに大変良くしていただいているからです。次年度会長の斎藤隆幸君はとても明るく真面目で、本当に端々まで心が届く思いやりがありますから、どうか斎藤会長をご指導いただいて、一年間無事に北クラブの会長として務まりますよう、皆様方のご教授で一段と人間的に大きくなれることを願っておりますので、よろしく申し上げます。最後に飯坂さんに心から敬意を表し、93歳に免じて、代表して今日の御礼とさせていただきます。ガバナー補佐には、せっかくなのでご訪問の機会を若干でも奪ったことをお詫びしてご挨拶いたします。ありがとうございました。

ありがとうございます。

クラブ協議会

◎**職業奉仕委員会 西山友幸 委員長** 職業奉仕委員会の目玉は、福島北高校への出前講座が慣例ですが、北高の方から校長先生が交代になり、しばらく連絡はできませんという連絡をいただき、斎藤会長とも相談し、状況を見ておりましたが、今日現在、何も連絡も無く、このまま年度が終わりそうになっております。残念ながら、今年度の出前授業はできませんでした。以上、ご報告いたします。

◎**社会奉仕委員会 服部裕一 委員長** 今年度は、飯坂観光協会の事業に対する協力と館ノ山公園花ももの里の美化運動、飯坂小学校太鼓クラブへの活動支援ということで計画をしました。花ももの里の剪定や開園の時のお客様などへのお手伝い、飯坂小学校へは今年で14回目の寄付をさせていただきましたのでご報告申し上げます。ほとんどの行事を無事に成功裏に終わられましたのは、委員の方々、そして、会員の皆様方のご協力の賜物だと感謝を申し上げます。ありがとうございました。

◎**国際奉仕委員会 鈴木牧子 委員長** 国際奉仕委員会はなんとと言っても、国際交流フェスティバルがあります。当日は50名近くの留学生、三河台少年教室の児童約20名と一緒に神輿を担いで街を巡りました。Wrap-up party では吉川屋さんをお借りし、親睦活動委員会さんと共同で行うことができました。留学生の皆さんからは、会員の皆様の Hospitality (思いやり) をすごく感じたというお話がありました。一年間、皆様のおかげで務めることができました。本当にありがとうございました。

◎**青少年奉仕委員会 油井明則 委員長** 今年度はライラへの参加者募集、インターアクトクラブ設立のための事前検討及び準備という目標を掲げましたが、私の力不足で目標を達成することができませんでした。今、この少子化、学校合併の中で、青少年奉仕の活動の難しさを痛感した一年でした。今年度の反省点を来年度の委員の皆様にお伝えし、私も来年度サポートしていきたいと思います。一年間ありがとうございました。

◎**ロータリー財団委員会 堀切孝敏 副委員長** 渡辺委員長は今頃県庁で代表質問をしておりますので、皆様によろしくということでした。また、渡辺委員長からの言葉をそのまま伝えますと、予定通りをお願いしていた方々にスムーズにご理解をいただき、ご寄付をいただいたので、目標は達成しましたということです。以上です。

◎**米山記念奨学会委員会 西條博之 委員長** 委員長を仰せつかった西條です。自分は欠席遅刻等で皆様にご迷惑をおかけしましたが、皆様にご協力いただいた寄付についてはたくさん集まりました。ありがとうございました。次年度も委員長ですので、また寄付の方をよろしく願いいたします。

◎**戦略計画委員会 生田目正志 委員長** 1番の目標として、会員基盤の維持と強化というところで、全力であたってまいりましたが、増強の部分では目標を果たせず、会員数増減ゼロ、退会者もゼロということでした。次年度も退会者を出さず、会員の増強をお願いしたいと思います。また、来年もロータリー賞へチャレンジし、受賞できるように頑張りたいと思います。一年間ありがとうございました。

【菅野浩司幹事より挨拶】 皆さん、一年間お世話になりました。先ほど会長の方からもお話がありました通り、今年度の予算の見通しが甘かったようで赤字を出してしまいまして、本当に申し訳ございません。次年度はまた役員として入りますので、執行部の方と一緒に赤字にならないようにご協力したいと思っております。よろしく願いいたします。来週は最終夜間例会ですので、ぜひ多くのスマイリングをお願いいたします。一年間ありがとうございました。